Einsatz beim Elternsprechtag Klassensprecher der Realschule Rottenburg tagten

nerstagnachmittag ließ die Teilneh-**Rottenburg.** Mit Unterstützung des Elternbeirats, des Fördervereins mer bewusstwerden, wie wichtig eine aktive Mitarbeit ist und dass das System der "Schülermitverant-

und der SMV-Kasse ging es für 50 Klassensprecher aus 27 Klassen der Realschule Rottenburg für zwei Tage in die Jugendherberge Ihrlerstein. Mit ihren Verbindungslehrern Sandra Bräu und Ludwig Erl waren

wortung" viele Möglichkeiten des

Mitbestimmens bietet. Die Gruppe "Elternsprechtag" wird die erste Gruppe sein, die heute zum Einsatz

die Schüler sehr motiviert, das kommt und sich freut, die Besucher

Schuljahr 2019/20 mit Leben zu fül-

mit Kaffee, Kuchen, Canapés und

Getränken bewirten zu können. Die len. Die Schüler sammelten neben

Verbesserungswünschen auch all

Päckchenaktion für die Johanniter Weihnachtstrucker, ein bayerischer

die positiven Dinge, die die Real-

schule Rottenburg ausmachen. Der Tag und die Osterhasen-Lotterie Besuch des Schulleiters am Don-

sind weitere Aktionen.